



Consalud amplió y modernizó Centro Médico-Dental de Maipú

Modernidad y Eficiencia

*INVERSION SUPERIOR A LOS MIL TRESCIENTOS MILLONES EN BENEFICIO DE
52 MIL PERSONAS.*

Este centro de salud entrega la más amplia gama de especialidades médicas y dentales a una población beneficiaria compuesta por 52 mil personas. En sus ampliadas instalaciones se aumentaron de 12 a 23 los box de consultas médicas y de 12 a 22 las clínicas dentales, más una clínica de rayos y otra de apoyo.

A lo anterior se suma un pabellón de yeso, salas de procedimiento y curaciones, tecnología de diagnóstico y terapia, compuesta por ecógrafo, ecotomógrafo, audiómetro, impedanciometría, electrocardiógrafo, endoscopio, rectoscopio, holter y laboratorio clínico.

Mensualmente 80 médicos, de la más variada gama de especialidades, otorgan 8.200 consultas, 2.700 controles de niño sano y 170 controles maternos.

En el área dental, los 42 odontólogos otorgan 7.000 atenciones mensuales, con servicios de radiología, urgencia y diagnóstico, en especialidades como cirugía, endodoncia, ortodoncia, odontopediatría, operatoria, periodoncia y prótesis.

Cabe consignar que Isapre Consalud, creada hace 12 años por la Cámara Chilena de la Construcción, cuenta con la mayor red de salud privada del Sistema Isapres en todo el país, formada por 29 centros médico-dentales, 36 oficinas y 3 clínicas de mediana complejidad.

Una inversión en activo fijo cercana a los 1.340 millones de pesos totalizó Isapre Consalud, con la ampliación y remodelación del Centro Médico-Dental de Maipú, en Santiago, cuya población beneficiaria alcanza las 52 mil personas en la comuna.

Según expresó Manuel Urmeneta Loyola, gerente general de la institución, "nuestro propósito es destinar los excedentes a infraestructura, equipamiento y mejores servicios, con el fin de otorgar a nuestros afiliados y sus cargas familiares una atención de alta capacidad resolutiva, con tecnología de punta, para así solucionar sus problemas de salud".

El edificio, de moderna arquitectura, se amplió a 3.000 metros cuadrados, en un lapso de 13 meses. La superficie inicial del centro médico-dental, con que abrió sus puertas en julio de 1988, fue de 800 metros cuadrados, representando una inversión entonces de 327 millones. Su ubicación está asignada con el número 1770 de calle Alberto Llona.

Sergio Melo San Juan, presidente del directorio de Consalud, entregó a la comunidad el remodelado establecimiento, durante ceremonia efectuada al mediodía del viernes 7 de abril, que contó con la presencia de parlamentarios, autoridades comunales, la Superintendencia de Isapre y el Presidente de la Cámara Chilena de la Construcción, entre otros.

Tras la bendición de las instalaciones, por parte del rector de la Basílica Santuario Nacional de Maipú, padre Raúl Feres, autoridades e invitados especiales efectuaron un recorrido por el inmueble, de manera de interiorizarse de su funcionamiento.